

Hallo Hermann (Kleinecke),

Wir freuen uns sehr, dass wir, pünktlich zum Festbeginn am Donnerstag, den 07.05.2015, eine Gruppe aus St. Piat hier bei uns in Illschwang begrüßen dürfen.

Unsere Freunde folgten der Einladung des SV Illschwang, das diesjährige Jubiläum mit uns zusammen zu feiern.

Gefeiert werden vom 07.05.-11.05.2015 50 Jahre Sportverein SV Illschwang sowie 125 Jahre Freiwillige Feuerwehr Illschwang

Wir empfangen eine 14-köpfige Gruppe, die Präsidentin des Austausches auf französischer Seite, Françoise Simonnet, begleitet die Gruppe.

Natürlich werden unsere Gäste die Feierlichkeiten hautnah miterleben.

Ankunft der Franzosen ist am Donnerstagnachmittag. Der Abend wird im kleinen Kreis verbracht.

Am Freitag möchte die Gruppe eine Tagesfahrt nach München machen.

Wie besprochen findet am Samstag der Landkreislauf statt. Allerdings wäre die Teilnahme der Franzosen nach Rücksprache mit dem Organisator ein zu großes Hindernis.

Der Aufwand sowie die organisatorischen Umwege und außerordentlichen Genehmigungen wären auf die kurze Zeit einfach zu umfassend, auch für mich nicht schaffbar.

Daher werden wir mit den Franzosen beim Zieleinlauf bzw. auf den einzelnen Streckenposten sein und die Läufer anfeuern.

Am Sonntag werden wir zusammen mit den Freunden beim Festzug als eine Sparte des SV Illschwang mit der Startnummer 14 laufen.

Die Abreise ist am Montag Vormittag geplant.

Wir wünschen unseren Freunden aus St. Piat fünf unvergessliche Tage in Illschwang!

Beste Grüße

Cassandra